



French

Topic 10- Medical + Emergencies [Médical & Urgences Médicales]

- **Ma grand-mère a fait un malaise donc j'ai appelé le SAMU et ils l'ont emmenée à l'hôpital.**
(My grandmother fainted so I called the EMS and they took her to the hospital).
- **Ma mère m'a pris rendez-vous chez le dentiste car j'ai mal aux dents.**
(My mother made an appointment for me to see the dentist because I have a toothache).
- **Avez-vous une assurance maladie ?**
(Do you have health insurance ?).
- **Je suis tombé en faisant du sport et j'ai mal à la cheville, j'ai donc été voir le médecin.**
(I fell while playing sports and my ankle hurt, so I went to the doctor).
- **Le médecin m'a donné une ordonnance car je dois prendre des médicaments.**
(The doctor gave me a prescription because I need to take some medication).

- **Je suis allé chez le médecin et il m'a demandé ma taille, mon poids, si j'avais des allergies et si je fumais.**
(I went to the doctor and he asked me my height, weight, if I had any allergies and if I smoked).
- **J'ai acheté un sirop pour la toux à la pharmacie car je n'arrête pas de tousser.**
(I bought cough syrup at the pharmacy because I can't stop coughing).
- **Mon grand-père a des problèmes cardiaques.**
(My grandfather has heart problems).
- **Après mon accident de voiture j'ai dû subir une opération chirurgicale.**
(After my car accident I had to undergo surgery).
- **Ma petite sœur a le front très chaud et elle ne se sent pas bien, je crois qu'elle a de la fièvre.**
(My little sister has a very hot forehead and she doesn't feel well, I think she has a fever).
- **J'ai des douleurs au ventre et des maux de tête.**
(I have stomach pains and headaches).
- **Je crois que j'ai attrapé un rhume, j'ai le nez qui coule, j'éternue tout le temps et je tousse.**
(I think I have a cold, I have a runny nose, I sneeze all the time and cough).
- **Je saigne du genou car je suis tombé.**
(My knee is bleeding because I fell).



- **Je suis vacciné contre le Covid.**
(I am vaccinated against Covid).
- **Quand j'étais petit, je me suis cassé le bras droit et le tibia.**
(When I was a kid, I broke my right arm and my shin).
- **Une sage-femme aide les femmes à accoucher.**
(A midwife helps women give birth).
- **Mon fils a passé trop de temps dans la piscine et maintenant il a une otite.**
(My son spent too much time in the pool and now he has an ear infection).
- **Pour une urgence médicale il faut appeler le SAMU, en France c'est le numéro 15.**
(For a medical emergency you must call the EMS, in France it is the number 15).
- **Est-ce que vous auriez un pansement s'il vous plait, je me suis coupé.**
(Would you have a bandage please, I cut myself).
- **Le métier d'aide-soignante est différent de celui d'infirmière.**
(The nursing assistant's job is different from that of a nurse).
- **Je suis tombé en faisant du ski et je dois maintenant passer une radio car je crois que je me suis cassé le coccyx.**
(I fell while skiing and now I have to have an X-ray because I think I broke my coccyx).



- **J'ai mal à la gorge, j'arrive à peine à parler.**
(My throat hurts, I can barely speak).
- **J'ai de plus en plus de mal à voir de loin, je crois que je vais devoir prendre rendez-vous chez l'ophtalmologue.**
(I'm having more and more trouble seeing at a distance, I think I'm going to have to make an appointment with the ophthalmologist).
- **Après une chute grave dans les escaliers, j'ai dû aller voir le kinésithérapeute.**
(After a serious fall on the stairs, I had to go to the physical therapist).
- **Je me suis fait une entorse et je dois maintenant marcher avec des béquilles.**
(I sprained my ankle and now I have to walk on crutches).
- **En tant que pompier je dois être capable de pouvoir donner les premiers secours.**
(As a firefighter I must be able to give first aid).
- **J'ai eu un rendez-vous avec le chirurgien qui doit m'opérer et il m'a demandé si je voulais une anesthésie locale ou générale.**
(I had an appointment with the surgeon who is going to operate on me and he asked me if I wanted a local or general anesthetic).



- **Si vous avez une urgence mais que vous ne savez pas qui appeler, composez le 112 et expliquez votre problème. Ils vous dirigeront vers le bon service.**

(If you have an emergency but don't know who to call, call 112 and explain your problem. They will direct you to the right service).

- **Si vous avez besoin d'appeler la police, composez le numéro 17 sur votre téléphone.**

(If you need to call the police, dial 17 on your phone).

- **En cas de grave accident de la route vous devez appeler les pompiers, pour cela vous devez composer le numéro 18 sur votre téléphone.**

(In the event of a serious road accident you must call the fire department, for this you must dial the number 18 on your phone).

- **Avez vous des allergies ? Oui, je suis allergique au pollen.**

(Do you have any allergies ? Yes, I am allergic to pollen).

